

Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE

5 Pièces

121 m<sup>2</sup>

Réf. 4084

477 000 €

Apt

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel recherché de la ville d'Apt, cette jolie maison offre plus de 116m2 habitables sur deux niveaux avec un séjour agréable et sa cuisine ouverte, 4 chambres : l'une en suite avec sa salle d'eau et les autres avec une grande salle de bain. Bâtie en 2014, elle offre tout le confort actuel avec une très belle exposition plein Sud et une jolie vue sur le Luberon. A proximité des commodités et dans un quartier très calme, cette habitation récente offre confort, sécurité et une très jolie vue avec son jardin accueillant l'espace piscine.

Located in a sought-after residential area of the town of Apt, this attractive house offers over 116m2 of living space on two levels, with a pleasant living room and open kitchen, 4 bedrooms: one en suite with its own shower room and the others with a large bathroom. Completely renovated in 2014, it offers all modern comforts, with a beautiful south-facing aspect and a lovely view of the Luberon. Close to all amenities and in a very quiet neighborhood, this recent home offers comfort, security and a lovely view of the garden and pool area.

## **PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

